
H 
o condiviso la mia passione per lo sci di 

fondo con tan� amici negli ul�mi anni. Mi è 

sempre mancato il fa�o di poterlo fare con 

i soci del C.A.I. Lumezzane.  

Un anno fa con Mauro e Fabio l’idea: “Se accanto alle 

svariate a$vità della nostra Sezione si organizzasse-

ro anche uscite con gli sci da fondo? “ 

Ho colto al volo questa bellissima occasione e le 

aspe�a�ve sono state più che confermate! Con entu-

siasmo ci siamo prima ritrova� per fare insieme il 

punto sull'a�rezzatura necessaria, poi per organizza-

re tre gite nello splendido panorama della Piana del 

Gaver e di Passo Coe in Folgaria.  

Per alcuni soci si è tra�ato di un vero e proprio avvi-

cinamento ad una nuova disciplina, che li a�raeva da 

tempo; per altri l’occasione di vivere assieme alcune 

giornate in ambiente innevato, condividendo una 

passione col�vata da anni.  

Chi con gli sci da passo pa$nato, chi con gli sci da 

passo alternato, propri o noleggia�, abbiamo passato 

tre bellissime giornate all'aria aperta. Qualcuno si è 

cimentato a trovare l’equilibrio sugli “sci stre$”, altri 

hanno cercato di fare un bel gesto atle�co, tu$ ac-

comuna� da un grande entusiasmo. 

Il C.A.I. Lumezzane ha così allargato i propri orizzon� 

ad una disciplina poco conosciuta fino ad ora, ma di 

grande soddisfazione potenzialmente perché lo sci di 

fondo si presta sia a persone che vogliono fare una 

passeggiata in ambien� inneva� con tranquillità go-

dendo di panorami stupendi, sia a coloro che deside-

rano un approccio molto più “atle�co”, perseguendo 

allenamento e benessere cardiocircolatorio.  

L'augurio è quello di potere organizzare tan� altri 

momen� di questa fantas�ca a$vità spor�va. 
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SCI DI FONDO 

Febbraio 2020 in Gaver (precovid) 

E SE FOSSE SCI DI FONDO ??? 


